



平和を守り、 原発ゼロをめざします

傷痍軍人だった父が「戦友たちがみんな死んだのに、生き残って申し訳ない」と泣いていた姿が忘れられません。戦争する国づくりをねらう憲法9条改悪を許さず、原発ゼロをめざします。



暮らしと営業を守り、 消費税増税に キッパリ反対



住宅リフォーム助成制度の創設で地元の中小企業の仕事起こしを、大型店の進出を規制し商店リフォーム助成制度の実施で商店街支援を、と論戦してきました。引き続き全力で頑張ります。

子どもの貧困の打開対策を 一貫して追求

子どもの医療費の助成制度の拡充を求め続け、今年度予算で制度改善の検討が始まり、来年度予算で実現の見通しです。不十分な公立高校通学費の補助制度の拡充を求め、改善の検討も始まりました。



安倍内閣の暴走政治の
持ち込みを許さず、
平和と府民のいのちを
守ります。
府内各地を駆け巡り、
府民に心を寄せて、
暮らしと営業を
丸ごと応援する府政に
転換します。

府会

日本共産党 府会議員

はまだ 良之
浜田よしゆき

浜田よしゆき



市会

働きすぎて、命がなくなる
そんな働き方を促進する
政治は許せない。
ご苦労されてきた高齢者に
早よう死にたいと
言わせる政治は
絶対におかしい。
命を大切に
政治の実現をめざし、
頑張ります。

日本共産党 市会議員

たまと
玉本なるみ



命と人権を大切に 政治の実現めざして20年

北病院等(京都市医連)で主に訪問看護や在宅介護分野で13年間働く。医療介護現場の実態を市政に届け、制度を改善させたいと1999年4月に京都市議会議員に初当選。現在5期目。



子育て世代の代表としても奮闘。今は子どもたちも大きくなりました。



LGBT等の活動 生きづらさをなくす活動を開始



ゲイやレズビアン、トランスジェンダー等の方が、生きづらく、自殺する方がおられることを知り、知らなかったでは済まされない。人権問題として、学び、行動したいと奮闘しています。



住民のみなさんとともに



粘り強い市民のみなさんの運動があり、ご一緒に頑張ってきました。御園橋の架け替えや柵野・西賀茂地域にバスを走らせる活動、雲ヶ畑の産廃施設の問題など、これからも市民のみなさんとスクラム組み頑張ります。

市民のみなさんとともに 力をあわせて

**子どもの医療費
助成の拡充を
中学卒業までに**



**全員制の
中学校給食の実現を**

**敬老乗車証で
元気にお出かけ
現行制度を守る**



**自治体独自の
奨学金制度の
実現**

高い学費の軽減

**ブラックな働き方を
やめさせる**



**憲法9条
改憲許さず、
平和を守る**

**災害に強い
まちづくり**



暮らし・環境を守る

- ▼ゴミ袋の値下げを
- ▼市バスの増便・特37号の延伸
- ▼大宮交通公園にゴーカートを残す



倉林明子 参議院議員

国会に送っていただき5年、経済産業委員、厚生労働委員として働いてきました。消費税増税で苦しむ事業者の声をぶつけて、差し押さえを解除。苦難解決のために、府市政とも連携して全力で頑張ります。ご支援よろしくお祈りします。



井上さとし 参議院議員 [比例代表]

浜田さん、玉本さんは同じ大学で一緒に運動してきた心から信頼する友人です。憲法を守り、暮らしと平和に生かす政治へ共にがんばります。



こくた恵二 衆議院議員

住民の要求あるところ 共産党議員団あり。安倍政権の暴走ストップ、市民と野党の共闘で政治を変えましょう。